
平成２８年３月１日 つきの木 １６７号 

  
３ 

 
  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

母親委員会 
母親委員会は、学校の環境美化を中心

とした活動をしています。春には花壇へ

の花植え、秋にはチューリップの球根植

え等行っています。また、ひな祭りの時

期にはひな壇の飾り付けを行っていま

す。お花等に興味のある方、来春一緒に

学校の花壇にお花を植えてみませんか？ 

母親委員会委員長 箱石充子 

交通安全母の会 
 交通安全母の会では、新入生に配布するリボンや秋の

交通安全運動の街頭広報で配布するマスコットの作成、

街頭指導や新入生の付き添い下校の実施をしています。

委員だけでは人手が足りず、保護者の皆さまにご協力を

いただいて今年度も無事に活動することが出来ました。

本当に感謝しています。来年度も皆様のご協力の下、子

ども達の安全を第一に活動していきたいと思っていま

す。 

交通安全母の会委員長 成田有里 

父親委員会 
 平成２７年度を振り返って 

今年度の父親委員会は、私なりには、学校及び児 

童に対して父親パワーを発揮できたと思う。特に運 

動会では、他校が中止や午前中で打ち切る中、町小 

は、常時散水を行い、又、消防車にて放水し、最後 

まで終える事が出来たのは、大げさかも知れないけ 

ベルマーク委員会 
 今回初めて委員長を務めさせて頂きました

が、作業のし方など分からない事が多く、段取

りも悪かった為、集まって頂いても作業がスム

ーズに進まなかったり、終了時刻を過ぎてしま

ったりと、参加して頂いた方々にはご迷惑をお

掛けし、とても反省する部分となりました。又、

副委員長の方々や回りの方々にとても助けて

頂いた１年となり無事終了出来た事に改めて

感謝しています。１年間本当に有難うございま

した。 

ベルマーク委員会委員長 久保神奈 

広報委員会 
 原稿依頼、撮影にご協力して下さった 

ＰＴＡの皆様、地域の皆様、先生方、今 

年度も大変お世話になりました。ありが 

とうございます。そして、たくさんの広報委員会

のみなさんが印刷に参加してくださったおかげ

でスムーズな作業をすることができました。あり

がとうございます。来年度も手作り感満載の町小

広報委員会らしい新聞作りを心がけていきたい

と思います。これからもご協力宜しくお願いしま

す。 

広報委員会委員長 小笠原美和子 

れど誇りに思う。バザーでも球技においては、手間 

をかけた本格的なアトラクションだし、縁日も大盛 

況な出し物であったと思う。来年度も町畑愛を念 

頭に、頼りある父親委員会にしていきたい。各委員 

会共、大変だと思いますが、力を合わせて頑張りま 

しょう！ 

父親委員会委員長 細越義徳 


